学での巨学園 第18号おかのうえのぼくら

金融教育研究指定校 授業研究会 自由ヶ丘中学校

日本銀行に事務局を置く金融広報中央委員会では、「金融教育とは、お金や金融の様々なはたらきを理解し、それらを通じて自分の暮らしや社会について深く考え、自分の生き方や価値観を磨きながら、より豊かな生活やよりよい社会づくりに向けて、主体的に行動できる態度を養う教育である。」と説明しています。

各都道府県にも同様の組織があり、金融教育推進のため金融教育研究校を指定・委嘱し、各研究校では金融や経済に関する正しい理解を得ることに重きを置いて金融教育に取り組んでいます。

本学園の自由ヶ丘中学校は、昨年度から2年間、金融教育研究 指定・委嘱を受けて研究を積み上げてきました。

8月3日月曜日、自由ヶ丘中学校では金融教育に関する授業研究会が行われました。研究主任が提案授業をしてその後協議会が行われました。元々の計画では10月9日に公開授業研究会がある予定でしたが、新型コロナ対応のため中止となり紙上発表に変更されました。



グループディスカッション



グループディスカッションの結果発表



全体でのまとめ

「鉛筆を1本2万円 で売るには」という テーマでグループ ディスカッションを行いました。

その際、説得力の ある意見にするという 観点で討議を行いま した。

その後、班で交流した意見を全体で話し合い、説得力のある意見にするために必要な点についてまとめました。

小中一貫コミュニティ・スクール推進ロードマップの改定

令和2年度は小中一貫教育推進体制の強化とコミュニティ・スクールの実施に向けた準備をするように計画されていました。しかし新型コロナウィルス対応で、来年度(令和3年度)まで準備期間が延長されました。したがって宗像市小中一貫コミュニティ・スクールの実施は令和4年度からとなりました。

改定した推進計画

令和二年度

10月 全体研修会 第Ⅱ期小中一貫教育総括

★総括を受けた学園ごとの 振り返りと充実・発展

校長研修会・モデル学園小中一貫 CS推進協議会・学園CO定例会 令和三年度

8月 全体研修会 小中一貫CS基本方針説明

★小中一貫コミュニティ・ スクールに向けた準備

2月 小中一貫CSに係る 準備状況調査

宗像市立自由ヶ丘中学校 宗像市立自由ヶ丘小学校 宗像市立自由ヶ丘南小学校

令和2年8月25日発行

作成 学園コーディネーター 村上和之

あいさつ運動 地域・保護者・学校の協働事業です

毎月第1火曜日はあいさつ運動の日です。地域の 方、PTA、教職員・児童が声をかけています。











学園の様子を少しご紹介します



6月23日

7月28日

自由ヶ丘中学校

- ★ある日の昇降口です。靴箱だけでなく傘立て も見事に整理整頓されています。小学生の良い お手本になります。教室・廊下などもすばらしい です。参観していただけないのが残念。
- ★毎年恒例のクラス写真撮影が行われました。 この時ばかりはマスク無しで、いい笑顔を見せ てくれていました。短時間で手際よく撮影が終 わりました。

自由ヶ丘南小学校

- ★校長室前にカノコユリが置いてありきれいな花 を咲かせていました。地元の方が寄贈されたとの ことです。6年生が教材として活用しました。カノ コユリは宗像市の市花です。
- ★校内放送の機器が故障しました。修理が終わ るまで非常用の設備を使って放送をしました。 チャイムも鳴らないので先生方が鉄琴で生演奏し ました。ちょっと間を空けたりおまけの演奏を加え たりして和ませてくれていました。 現在は元に戻っています。



7月7日

6月25日



6月12日

自由ヶ丘小学校

- ★一見授業中のようですが、実は 給食中です。同じ向きで距離をおい て静かに食べています。しばらくは このスタイルが続くでしょう。
- ★玄関に入ったら、子どもたち手作 りの図書紹介が展示されていまし た。手にとって読んでみたくなるよう に工夫されています。どの図書紹 介も楽しいものばかりでした。



7月10日